
 

 一 般 質 問 通 告 書（一覧）   ９月議会 

       平成２７年９月１４日～２５日 

番号 件 名 氏 名 

１ 町の重要課題への取り組みを問う 清 水 敏 保  

２ 若者に魅力ある町にしていくための施策を 清 水 敏 保  

３ 柏原町政４期目について 嶋 尾 忠 宏 

４ ４期目の町政運営の姿勢を問う 山 戸 貞 夫 

５ 廃屋のからむ台風被害への対処について 山 戸 貞 夫 

６ 上盛山風力発電計画の中止について  河 村 満 生 

７ 風力発電について  海 下 竜 一 郎 

８ ふるさと納税について 海 下 竜 一 郎  

 

８ 件 ５ 名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 一般質問通告書（要旨） 

平成２７年第３回上関町議会定例会（９月） 

 

◆質問者１ 清 水 議 員 

質問事項 質問要旨 

１.町の重要課題への取り組

みを問う 

町の重要課題をどのようにして、スピード感を持

って進めていくのか、町長の手腕が問われると思

う。今後の町政に対する意気込みと、町民が町づく

りにどのように関わっていけばよいと考えている

のかお尋ねしたい。 

また、町の重要課題の取り組みについて、具体的

な施策等があれば示していただきたい。 

２．若者に魅力ある町にして

いくための施策を  

 上関町の将来を担う若者に「魅力のある町」にし

ていくには、思い切った施策と時間が必要になると

思うが、町長の考えを聞かせていただきたい。 

 

 

 

 

 

◆質問者２ 嶋 尾 議 員 

質問事項 質問要旨 

１.柏原町政４期目について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４期目に先立ち、改めて今後の町政運営について

お伺いしたい。 

 ①第４次総合計画で、まちづくりの重点施策とし

て、定住促進対策、産業の振興と雇用の創出、健康

で暮らせる町づくりなどが計画されているが、まず

何から踏み込んでいくのか、より具体的な取り組み

をお聞きしたい。 

 ②「道の駅」や「鳩子の湯」の整備により室津地

区の観光資源は非常に充実してきており、効果が表

れているが、室津地区でとどまっている多くの観光

客をいかにして上関地区まで誘致するかという課

題がある。6月議会で上関町商工会から、「上盛山」

の公園整備・道路整備、「中ノ浦海浜公園」および

「キャンプ場」の整備等について、前向きな検討を



お願いする要望書が提出されているが、この要望に

ついて町のお考えをお聞きしたい。 

 

◆質問者３ 山 戸 議 員 

質問事項 質問要旨 

１．４期目の町政運営の姿勢

を問う 

 町長は当選後の町職員への訓示として「行政、町

民、経済界が心をひとつにして難局を乗り切ってい

こう」と呼びかけられたそうである。経済界とは何

を指すのか、説明をいただければと思う。 

また、今後の任期４年で「原発に頼らない町づくり」

として、観光と定住対策を大きな柱としているが、

今後の観光に対する町長のイメージを具体的に示

してもらいたい。 

２．廃屋のからむ台風被害へ

の対処について  

 

 現実に住んでいる町民の生命・財産を守るため

に、廃屋に対してどのような方策があるのか、検討

されているのかお尋ねしたい。 

 

 

 

◆質問者４ 河 村 議 員 

質問事項 質問要旨 

 １．上盛山風力発電計画の

中止について 

 風力発電事業には反対ではないが、上関町のシン

ボルである上盛山の絶景スポットを壊すなどの大

きなリスクを背負ってやるべき事業ではないと思

うが、町長の考えを伺う。 

 

 

 

◆質問者５ 海 下 議 員 

質問事項 質問要旨 

１． 風力発電について   町財政、町の高齢化等の進行を含めて考えれば、

風力発電事業を早急に進めるべきだと思うが、町長

の考えをお伺いしたい。  

２．ふるさと納税について   今年度はお礼の特産品もボリュームアップされ、

寄附金については、当初予算より増額が見込まれて

補正されている。地域の特産品や産業をアピール



し、上関町の魅力をどんどん PR活動して、自主財

源の確保、産業の活性化、町の活性化につながって

いけばと思うが、町長の考えをお伺いしたい。 

 

 

 

 

 

 

 

                     

 


